
Subject: Fragen
Posted by FearlessVampireKiller on Thu, 07 Aug 2008 10:52:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, hab mal paar Fragen zu Haarmultiplikation über die ich mir nicht ganz klar bin.

1.) Wie dicht könnte man die Haare damit bringen? 

2.) Wird für jedes Haar ein Spritzeneinstich benötigt oder wachsen aus einem Einstich 10
Haare etc.? Wenn es pro Haar ein Einstich wäre, müssten dann ja tausende von Einstiche
gemacht werden. Tut sicher weh.. 

3.) Wie ist dann mit dem DHT, die neuen Haare sind resisdent oder wie? oder fallen die nach ner
Zeit wieder aus? 

4.) Wenn ich ne Zelle einpflanze.. sucht sich dann selbst den Weg ans Licht? 

das wars fürs erste.

grüße
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